

## Sculpture et peintures au Relais d'Alsace



*Le vernissage a associé peintures, sculptures et amitiés avec Alain Hion, André Rondel, Erwan Le Bon et Hubert Charpentier.*

Le vernissage des œuvres du peintre André Rondel et son ami et sculpteur, Erwan Le Bon, s'est déroulé au premier étage du restaurant, Le Relais d'Alsace, jeudi soir.

Le responsable des lieux, Alain Hion, expose pour la première fois : « **J'apprécie autant l'artiste, l'homme, que ces œuvres** ».

Les peintures d'André Rondel sont impressionnistes. Il travaille notam-

ment sur les thèmes de la mer et de la campagne.

Quant à Erwan Le Bon, sculpteur contemporain, son grand-père et son père étaient également des artistes et son fils a lui aussi hérité de ce don.

L'exposition reste visible pendant une période de 2 mois, s'y mêlent peintures et sculptures dans un cadre convivial et chaleureux.